

Stellungnahme des Jugendgemeinderats vom 26.07.2021

Entwurfsbeschluss Baumschutzsatzung (VORL.NR.: 421/20)

Der Jugendgemeinderat unterstützt den vorliegenden Entwurf zur Einführung einer Baumschutzsatzung. Unter dem Blickpunkt der Nachhaltigkeit und einer ansprechenden Stadtentwicklung erachtet es der Jugendgemeinderat als wichtig, ortsbildprägende Bäume zu schützen. In der kürzlich durch den Jugendgemeinderat durchgeführten Jugendumfrage wurde das Thema „Grün“ in der Stadt von vielen Jugendlichen als besonders wichtig eingestuft. Durch eine Baumschutzsatzung würde dies begünstigt werden.

Außerdem leistet die Stadt Ludwigsburg durch den Erhalt von ortsbildprägenden Bäumen einen Beitrag zum Klimaschutz, besonders Jugendliche profitieren von einer nachhaltigen Klimapolitik.

Das angedachte Förderprogramm bietet für private Baumeigentümer und Baumeigentümerinnen einen zusätzlichen Anreiz sowie eine Unterstützung, um Bäume zu erhalten. Eine Einführung ist somit sinnvoll.

AK Statements des Jugendgemeinderats